

Jueves, 1 de febrero de 2024



Miembros de la AECC de Melilla, junto al director de la infraestructura, Miguel Palomares.

## El Aeropuerto de Melilla acoge a la Asociación Española Contra el Cáncer en su Espacio Solidario

La Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) en Melilla estará hoy y mañana en el Espacio Solidario del Aeropuerto de Melilla, coincidiendo con el Día Mundial contra el Cáncer, que se conmemora el domingo, 4 de febrero.

Socios y voluntarios del colectivo, dedicado a “aliviar y evitar el sufrimiento en las personas producido por el cáncer, cualquier que sea su lugar de residencia y sus circunstancias personales”, difundirán información relativa a sus proyectos y desarrollarán diferentes actividades de sensibilización durante los dos días.

Aena cede de forma gratuita a las organizaciones sociales su Espacio Solidario, una zona de alta concurrencia e impacto público, como son las terminales de los aeropuertos, para campañas informativas, proyectos de donación e iniciativas sociales, siempre que sean acordes con los valores y las líneas estratégicas de la compañía.